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АННОТАЦИЯ 

на дипломную работу «Анализ экономической и финансовой деятельности 

организации (на примере ООО «Европроект-Центр»)» 

 

Объектом исследования является хозяйственная деятельность ООО 

«Европроект-центр». Предмет исследования – методика финансового и 

экономического анализа состояния. 

Целью написания данной дипломной работы является оценка финансовой 

и экономической деятельности ООО «Европроект-Центр» и разработка 

рекомендаций по повышению ее эффективности.  

Задачи дипломной работы: 

 рассмотреть теоретические аспекты финансового и экономического 

анализа организации; 

 провести анализ финансово-экономического состояния ООО 

«Европроект-Центр»; 

 предложить пути повышения эффективности ООО «Европроект-

центр». 

Актуальность исследования обусловлена формированием рыночной 

социально ориентированной экономики в Республике Беларусь и ее 

интеграцией в европейское и международное экономические сообщества, 

необходимостью расширения экспорта продукции каждой организацией и 

привлечения зарубежных инвесторов в Республику Беларусь. В связи с этим 

значительно возросла ответственность предприятий за объективную оценку 

финансового состояния. 

Информационную базу исследования составляют публикации в 

периодических изданиях и на интернет-сайтах, материалы научно-

практических конференций, статистические данные и нормативно-правовые 

акты по теме исследования. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Автор работы подтверждает, что работа выполнена самостоятельно и 

приведенный в ней расчетно-аналитический материал правильно и объективно 

отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из 

литературных и других источников теоретические, методологические 

положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.  
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ABSTRACT 

thesis on "Analysis of the economic and financial activities of the organization (based 

on Ltd." Europroject Center")" 

 

The object of research is the economic activity of LLC "Europroject center." 

Subject of research - the technique of the financial and economic analysis of the state. 

The purpose of writing this thesis is to evaluate the financial and economic 

activity of  LLC "Europroject-Center" and the development of recommendations to 

improve its effectiveness. 

The objectives of the thesis: 

 consider the theoretical aspects of the financial and economic analysis of the 

organization; 

 an analysis of financial and economic state of "Europroject Center"; 

 propose ways to improve the effectiveness of "Europroject center". 

The relevance of the study due to the formation of the market socially oriented 

economy in the Republic of Belarus and its integration into the European and 

international economic community, the need to expand exports by each organization 

and to attract foreign investors in the Republic of Belarus. In this regard, significantly 

increased responsibility of enterprises for an objective assessment of the financial 

condition. 

Information base of research is made in the publication of periodicals and 

Internet sites, materials, scientific and practical conferences, statistics and regulations 

relating to the study. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Author of the work confirms that it is given in settlement and analytical 

materials correctly and objectively reflects the state of the test process, and all 

borrowed from the literature and other sources of theoretical, methodological 

principles and concepts are accompanied by a reference to their authors. 
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